

GAMA
**TU TRANQUILIDAD
CRÉCE**

- DEPÓSITO CONFIANZA
- FONDOS DE INVERSIÓN "CONFIANZA PLENA"
- SEGUROS DE AHORRO

iberCaja

MULTINÓMINA

AUTO CUATRO

RENAULT

Inicio Es Noticia Huesca Comarcas Aragón España Mundo Economía Cultura Sociedad Deportes Comunicación TV Última Opinión Suplementos
Especiales | Servicios | Venta de Contenidos | Galería Imágenes | Edición en formato PDF | Imágenes del día | Versión para móvil

ÚLTIMA HORA 9:56 h: La suspensión de venta de Opel "pone el proceso en el kilómetro cero"

1 de 1

miércoles, 04 de noviembre de 2009

Económico

DATOS DE FUNCAS

Huesca, por debajo de la media de ahorro

Cada oscense ahorró en 2008 3.505 euros por los 5.422 de los españoles y los 5.412 de los aragoneses

La provincia de Huesca ocupa el puesto número 25 de España en ahorro bruto por habitante con 3.505 euros en el año 2008, un 35,3 por ciento menos que la media nacional de 5.422 euros y que la de Aragón, que es prácticamente idéntica a la española con 5.412.



La provincia de Huesca es la número 14 en ahorro familiar por persona, con 3.260 euros. | EFE

J. G. A.

04/11/2009

Vota | Resultado 0 votos

[Comprar esta foto](#)

HUESCA.- Estos datos han sido ofrecidos en el número

212 de los Cuadernos de Información Económica de la Fundación de Cajas de Ahorro (Funcas), en un estudio elaborado por Ángel Laborda y Julio Alcaide: "El ahorro: variable clave en los procesos de ajuste". incide en que los elevados niveles de déficit y endeudamiento de los agentes económicos españoles al comienzo de la crisis constituyeron siempre su punto más diferencial sobre otros países.

El informe abunda en que, aunque el ahorro total no se ha recuperado, "las tasas de familias y empresas han permitido una importante reducción del endeudamiento de estas unidades institucionales", y agrega que "el problema está ahora situado sobre el desequilibrio público".

Contabilizando los cuatro últimos trimestres hasta el segundo de 2009, la tasa de ahorro ascendió el 17,5% de la renta disponible, 6,5 puntos más que en los cuatro trimestres previos. "El ahorro privado en 2008 aumentó 4,5 puntos del PIB y el público descendió en 5,8 puntos. Las previsiones para 2009 apuntan a un nuevo aumento del ahorro privado en otros 5,3 puntos y un descenso del público de 5,6 puntos. Para 2010, cabría esperar que continuara la tendencia al alza del ahorro privado. Sin embargo, las subidas impositivas contempladas en los Presupuestos del Estado provocarán un trasvase de recursos hacia el sector público, reduciendo el ahorro del sector privado y moderando el deterioro del ahorro público".

Según Laborda, "las previsiones para 2009 apuntan a un nuevo e intenso aumento de la tasa de ahorro familiar, que será debido principalmente a la caída del consumo nominal en un 5,6 por ciento. En total, se prevé un crecimiento del 1,3% de la renta disponible. Como consecuencia, el ahorro aumentará casi un 50%, elevando la tasa de ahorro al 18,9% de la renta disponible, la cifra más alta desde que se dispone de contabilidad nacional".

En cuanto al 2010, espera "una cierta recuperación del consumo, que crecería ligeramente por encima de la renta, dando lugar a una pequeña caída del ahorro".

EMPRESARIAL Y PÚBLICO

En 2008 aumentó la tasa de ahorro empresarial en 2,9 puntos del PIB, de los que 2,1 correspondieron a sociedades no financieras. Para 2009, las previsiones señalan una caída moderada, del 1 por ciento del excedente de explotación. La bajada de tipos de interés representará una disminución notable de las rentas pagadas de la propiedad y de las empresas, mientras los impuestos sobre la renta volverán a reducirse un 30%, y este conjunto de circunstancias contribuirá a un "nuevo y sustancial aumento de la renta disponible y del ahorro. En 2010 debería mantenerse esta tendencia, aunque a un ritmo mucho menos intenso". Laborda añade que "las estimaciones para 2009 apuntan a una nueva caída del ahorro público (del 1,1 al -4,5 por ciento del PIB), basada fundamentalmente en el componente cíclico; y para 2010 los PGE proyectan un déficit del conjunto de las Administraciones Públicas del 8,1 por ciento del PIB".

En 2008, según Julio Alcaide, hubo un gran crecimiento del ahorro empresarial con un aumento en euros corrientes cercano al 40%, llegando a una tasa sobre la renta interior del 10,04%, nivel similar al 2000. Destacan las provincias españolas de pequeña dimensión con fuerte dependencia del sector energético, como Tarragona (25,64% de la Renta Interior Bruta) y Castellón (15,2). Cuotas bajas tuvieron provincias como Zaragoza (7,2).

ARAGÓN, OCTAVA

Aragón ocupa el octavo puesto en el porcentaje de los ahorros institucional, familiar y empresarial, con un total del 19,92 en 2008, levemente inferior al 20,67 del ejercicio 2000 y dos puntos por debajo de los 21,43 de la media española, en un listado que encabeza Baleares con el 31,71 y a la que sigue Madrid con un 29,36.

Aragón registró un ahorro familiar respecto a la Renta Interior Bruta del 9,88 por ciento (era de un 9,55 en el 2000) en el

Altoaragoneses

Lo más visitado

Lo más votado

1. Toni Doblas anuncia su fichaje por el Huesca en su blog personal
2. Localizado muerto un montañero francés en el municipio de Bielsa
3. Roban un ordenador y dinero en Peluquería y Estética Millenium
4. El Alto Aragón registra un aumento notable de recolectores de setas
5. "Me gusta el proyecto del Huesca"
6. Lobe Huesca sigue imparable
7. Los medios cordobeses, unánimes ante la superioridad del Huesca
8. La crisis vuelve a los consumidores más "infieles" y "cocinillas"

AltoAragón

SUSCRÍBASE y recibirá el Diario del Altoaragón en su domicilio.

IMÁGENES DEL DÍA



23 y 24 de 95

ENCUESTA

¿Cree que los pagos con tarjeta en el comercio deben de tener un recargoo?

- Sí, creo que es justo. 49%
- No, me parece una medida injusta. 50%
- No sabe, no contesta. 1%
- Me es indiferente. 0%

VOTAR

AltoAragón

Venta de Contenidos

Adquiera fotos en alta resolución con un coste mínimo, sin moverse de casa. Haga clic en este banner para informarse sobre la venta de contenidos del Diario del Altoaragón

INFÓRMATE AQUÍ

puesto número 15 de las regiones, mientras el ahorro empresarial pasó en esos ocho años del 7,55 al 7,77 (el lugar 18 de las CCAA) y la única disminución es en el ahorro público, del 3,57 al 2,27 (la séptima comunidad y con 1,27 más que España), descenso que determina el cómputo levemente negativo.

ALTO ARAGÓN

La provincia de Huesca se sitúa en el puesto número 25 del ahorro bruto por habitante, con 3.505 euros (470 más que en el año 2000 y 494 menos que en el 2003, el resultado más elevado). En los últimos seis años, el descenso ha sido continuado desde esos 3.999 a los 3.505 del 2008. La media española es de 5.422 euros y Álava lidera con 11.165 euros, mientras la aragonesa es de 5.412, con 6.222 de Zaragoza y 3.059 de Teruel.

La provincia de Huesca es la número 14 en ahorro familiar por persona, con 3.260 euros en 2008 frente a los 2.017 de ocho años antes, lo que implica un crecimiento del 61,63 por ciento.

En porcentaje de la Renta Interior Bruta, el Alto Aragón se coloca en el puesto número 29 en ahorro provincial, con un 13,88% en 2008 frente al 18,75 en el 2000, esto es, una variación negativa del 4,87%. Castellón, Tarragona y Álava encabezan esta estadística.

Huesca está en la posición 21 en cuota de ahorro familiar (porcentaje sobre la renta), con un 18,01 en 2008 frente al 16,57 en el 2000. Guadalajara con un 26,59 y Melilla y Salamanca por encima del 25% lideran este ranquin. La media española era del 15,08%.

AHORRO FINANCIERO

En el estudio de Santiago Carbó, José Manuel Mansilla y Eduardo Maqui (de la Universidad de Granada y Funcas) titulado "Ahorro financiero de los hogares españoles", se indica la posibilidad de que la mejora del ahorro financiero de las familias españolas continúe en 2010 a la vez que los ahorradores puedan volver a aumentar la diversificación acudiendo a activos financieros más arriesgados como los bursátiles.

Insisten en que, en 2009, parece evidente que los ahorradores se han inclinado por incrementar su cartera de títulos a largo plazo en detrimento del efectivo y los depósitos, pero los autores exponen su preocupación por el elevado endeudamiento de los hogares y el riesgo de que una subida de tipos de interés pueda elevar la carga financiera anual y el volumen de los préstamos, lo que provocaría una reducción de su riqueza financiera.

Las previsiones de Funcas para 2009 apuntan a una disminución de esa riqueza, en relación con los activos y pasivos financieros de las familias. En el activo, hay una vuelta a la confianza en activos de ahorro más a largo plazo, en acciones y otras participaciones, en reservas técnicas de seguro y fondos de inversión, mientras la partida "otras cuentas pendientes de cobro" se reduce hasta el 3,21% del total de activos.

Con estas perspectivas, el conjunto de activos financieros se reduce un 7,78 por ciento, como también los pasivos financieros de las familias, siendo la tasa de variación del -2,9 por ciento. Finalmente, se verá afectada la riqueza financiera al pasar de 0,73 billones de euros en 2008 a 0,61 en 2009, un 16,9 por ciento.

"la Caixa" 3% TAE

Nuevo depósito 3% TAE a 6 meses. Invierte y rentabiliza tus ahorros!

Cuenta NARANJA ING DIRECT

3% TAE mes a mes durante 4 meses Trae tus Ahorros a ING DIRECT

Anuncios Google

Enviar

Imprimir

Enviar a:        

Comentarios

5 Comentarios

RASMIA

..pues lo que dice la prensa USA..es que USA-GRAN RETAÑA, GANA.....ALEMANIA, PIERDE, QUE SE QUEDABA CON EL PASTEL ¿Y ESPAÑA Y ARAGON?...pues, continua la recesion hasta el 2011, nos vamos al 20% desempleados.....Y NOS QUEDAMOS SIN FIGUERUELAS EN 10 AÑOS.....lo demas.....ES SUBJETIVO, PORQUE NOS DUELE LA CABEZA,SI PENSAMOS Y LEEMOS Y CONTRASTAMOS DATOS....y resulta que lo que aquí es correcto.....LOS AMERICANOS DE OBAMA Y USA....ALUCINAN CON NOSOTROS.....claro..alli, son del INSTITUTO SARATOGA.....A qui de la ESCUELA DE LA MUELA Y EL PAR....

04/11/2009 9:49:58

 A Favor  En Contra **1** (1 Votos)

Baltasar Gastón

¡Sí señor! Hay que gastar querida ciudadanía, es inútil ahorrar cuando la banca no da ni para pipas. ¡VIVA EL GASTO!

04/11/2009 9:43:28

 A Favor  En Contra **-1** (1 Votos)

Paco

Estamos en manos de incompetentes que no saben negociar, la Sra. Merkel, sí, la Sra. Merkel esa de Alemania, que gran competente, como negocia, que gozada.Gente así necesitamos en Aragón.

04/11/2009 7:39:10

 A Favor  En Contra **3** (7 Votos)

RASMIA

..en la misma linea,comente FINANCIAL TIMES US EDITION..con el impacto, que puede implicar para alemania..en beneficio de Gran Bretaña...En España. es de estimar...DEBIL RECUPERACION,AUMENTO TASA DE EMPLEO,BAJO CONSUMO....OBIAMENTE ESTA FUERA DE LA ORBITA DE LA OPTIMIZACION.....y además INVESTOR'S BUSSINES DAILY, solo comenta, el crecimiento de China, y otros paises, y datos que indica que USA sale de crisis y Europa tambien SALVO ESPAÑA Y ARAGOM.....QUE LOS PEORES ESTAN EN EL PODER.

04/11/2009 6:58:25

 A Favor  En Contra **-2** (8 Votos)



Web Dreams

Hosting y alojamientos de dominios en el Parque Tecnológico Walqa

Loher Publicidad

Servicios generales de comunicación, diseño y campañas de publicidad

